
  

 

 ２月例会は19日大沼交流セン

ターで開きました。出席者20人。 

 まず、新年度の班別、事業計

画などの報告があり、さらに、

春の撮影会は、５月に北茨城の

「御船祭」に自由参加で行うこ

とが提案されました。 

 またＪＷＡＹの鈴木さんから、

４月に行われる「ひたち舞祭」

の撮影依頼がありました。 

 合評作品は以下の 12点。 

 

巣箱つくりの木工体験と 

焼いも作り 

松下喜行/原田英一郎  

Blue-ray/10分 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ひたち林業 

体験少年団が赤羽緑地で「巣箱 

 

 

作り」の木工体験と「焼いも作

り」を行いました。参加した児

童と保護者が楽しく作ってゆく

姿を纏めてみました。 

≪ご意見異見≫ 

＊子供たちの楽しさが伝わって

来ました。 

＊子供達の表情がほしかったで

すね（よろこび） 

＊次、小鳥が入った映像も期待

しています。 

＊自然とのふれあいの大切さを

知るきっかけになるといいで

すね。トランジションの多さ

が気になりました。 

＊手慣れたものですが、ただ行

事を追っているだけなのでつ

まらないところも。完成の喜

びの表情などもほしい。 

＊子供たちはのこぎりなど、手

作業が困難のようですね。 

＊寒い朝早くから大変でしたね。

巣箱が良くできましたね。や

っぱり子供たちは元気でした

ね。雑音が入っていました。 

 

 

   

｢フレンドシップキルト｣ 

をとおして 

鈴木  隆  

ＤＶＤ／３分 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 他人の撮っ

た映像を纏めてみました。 

≪ご意見異見≫ 

＊ＢＧＭが重い。軽い音楽が良

いと思います。 

＊ＢＧＭなしがいいのでは… 

＊テロップ文字の赤に黄色の縁

取りは読みにくい。音楽が荘

厳すぎ、また大きすぎる。 

＊ＢＧＭが大きすぎ。テロップ

の工夫を。 

＊３本を１本に纏めたほうが訴

えが効果的ではないかと思い
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 原田さんと小林さんの赤羽緑地の記録映像は、

例会でもたびたび発表され、コンクールにも入賞

するなどしてまいりました。 

この活動はすでに 10 年以上続いており、この

ほど日立市長からお二人に感謝状が贈られるこ

とになり、３月３日に赤羽緑地を守る会の方など

も出席、市役所で贈呈式が行われました。 

お二人のさらなるご活躍をご祈念いたします。 

感謝状を手に喜びのお二人(市役所にて) → 

２月例会報告 
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ました。 

 

日 立 紅 寒 桜  

鈴木  隆  

ＤＶＤ／４分 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 年明け早々

に咲いた日立の桜を撮って来ま

した。市内各所に植えられてお

りそれぞれ咲く日が異なってい

ました。 

≪ご意見異見≫ 

＊２月にカエルの声が聞かれる

かな？ＢＧＭの音量を下げて

みてはいかがですか。 

＊小鳥の声は現地音かＢＧＭか。

流れにストーリーがほしい。 

＊野鳥の声が多すぎるように感

じました。 

＊鳥の声が不自然。これは文字

が読みやすい。 

＊鳥の声が耳障り。 

＊初春を告げる桜花は見事でし

た。ＢＧＭがないほうが良い。 

＊鳥の声が大きく聞きずらい。

映像の変わり目が雑。各方面

に行きよく撮りましたね。 

 

ワーホイ(鳥追い祭り) 

鈴木  隆  

ＤＶＤ／９分 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 常陸太田市

上河合町で行われた、第 10回目

の｢鳥追い祭り｣の様子。今年は

子供たちの小屋作りが撮れなか

ったのが残念。 

≪ご意見異見≫ 

＊カットしても良い所が多々あ

り、カットしたほうが見やす

いと思います。 

＊小屋の中でのお餅食べは面白

い。テロップ文字に縁取りを

付けると見やすい。花火はＢ

ＧＭを変えたほうが良い。 

＊現場の音がないのは残念。Ｂ

ＧＭが大きすぎ。 

＊火がついてからの子どもたち

の様子が見たかった。 

＊ＢＧＭの音が大きい。 

＊小屋を作る時の情景がほしい。 

＊小屋の大きさはどのくらいで

すか。観客の顔を撮ると良い

と思います。 

 

満開日立紅寒桜  

豊田 正夫  

Blue-ray/５分 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 日立固有種

の紅寒桜を最初に植えた日高交

流センターと身近な多賀市民プ

ラザで撮影しました。 

≪ご意見異見≫ 

＊花の撮影がすばらしい。 

＊さすがですね。 

＊ＢＧＭがもっと情緒的(静か)

のほうが良い。ひたち特融な

らＰＲに良い。 

＊日立固有種のすばらしい桜を

見せていただきました。 

＊寒い中で見ごたえのある寒桜

がとても美しく、見に行きた

くなりました。 

＊初春を告げる桜花見事でした。 

＊まとめ方が勉強になりました。 
 

第 10回助川福祉まつり 

田﨑  博  

ＤＶＤ／10分 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ カメラポジ

ションはよかったが、カメラの

ブレがあった。抽選会で大当り

して自分が撮られていたのは想

定外でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊画面転換が突然なので案内が

必要と思います。何をやろう

としているのかわからない。 

＊タイトルテロップが人物の上

に書き込まれているがこれは

ダメ。注意すること。 

＊パンニングに空撮りが入って

いる。 

＊しゃべりが多い。客席の映像

もほしい。 

＊タイトルの入れ方を工夫。 

＊エンディングが尻切れトンボ。 

＊演奏のつなぎをスムーズにし

たらと思いました。 

 

大沼学区総合防災訓練 

小室 政衛  

Blue-ray/８分 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 日立市大沼

学区総合防災訓錬が 平成 28年

11月５日に行われました。大沼

小学校児童全員参加して防災の

大切さを覚えました。当日は日

立市の全学区が滑川の施設市場

で行われたため、日立市の職員

や消防職員はいない、大沼学区

独自の訓練でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊独自メニューの訓練の様子が
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判りました。 

＊終りのＢＧＭの使い方とても

上手でした。小室さんらしい

です。 

＊ＢＧＭの入れ方が良かった。 

＊訓練の様子をよく撮影されま

した。 

＊時とともに訓練の様子も変わ

ってくるんですね。 

＊子供たちの楽しい様子が伺え

た。 

＊撮影ご苦労さんでした。 

＊記録としてよく纏まっている

と思いました。 

 

水木幼稚園節分  

小室 政衛  

Blue-ray/７分 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 日立市立水

木幼稚園で節分が行われ、それ

を撮影しました。幼児が親と一

緒にお面を作り、庭に出て鬼は

外を叫びました。 

≪ご意見異見≫ 

＊子供たちの表情が良く撮れて

いました。 

＊いつも、子供の様子を見てい

ると楽しいね。 

＊なるべく皆なを平等に撮ろう

としているのがうかがえる撮

影ですね。 

＊子供たちの豆まきの楽しさが

表れている。 

＊子供たちの元気さが伝わって

来ました。 

 

天空の旅人 

恐怖のフライト パート３ 

佐藤 勝男  

Blue-ray/８分 

≪作者コメント≫ ２月は、寒

中でのフライトは、気圧の影響

でエンジントラブルが多くあり

ます。まさに、予期する出来事

が発生しての、緊急着陸映像で

す。 

 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊無事でよかったですね。 

＊良かった。 

＊事故にならなくて幸いでした。 

＊主観撮影なので臨場感があり

ますね。 

＊事故が無くよかったですね。 

＊いつものように空からの風景

が素晴らしい。 

 

水戸二高みやび祭  

細川 正男  

Blue-ray/10分 

≪作者コメント≫ 昨年６月の

水戸二高文化祭を撮影したもの

です。孫娘と文化祭を記録する

目的で制作しました。 

 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊映像とテロップがずれている。

思い切ってよく撮影しました、

上出来！ 

＊場所の説明があるが部外者に

は意味不明。生の音がうるさ

すぎ。お孫さんのクラスのイ

ベントを中心にまとめたほう

がいいのでは。 

＊学園祭の楽しい様子が伺えた。

生の声が大きすぎ。 

＊女子生徒の若々しさ、元気さ

がよかった。 

 

 

冬  の  里  山 

小林  茂  

Blue-ray/３分 

≪作者コメント≫ 工場や高層

ビルが大半の川崎市にも数少な

い里山があり、里山を大切にす

る人たちが集まり楽しく過ごす

様子を撮影しました。 

≪ご意見異見≫ 

＊カメラワークが素晴らしい。

お手本になります。 

＊毎回ボランティアの人達、編

集すばらしい作品でした。 

 

 

 

 

 

 

 

＊冬、楽しそう！ 

＊里山は楽しいことが沢山です

ね、のどかな風景でした。 

＊的確なカット割り、カメラア

ングル、安心してみていられ

る映像、素晴らしいです。 

＊たき火を囲んで里山の体験、

自分も経験してみたい。 

＊まとめ方勉強になりました。 

 

い わ き 常 磐 

鈴木 光雄  

ＤＶＤ／７分 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 私が入会し

て初めての撮影会、ビデオサロ

ンが発足して二度目の撮影会で

した。 

≪ご意見異見≫ 

＊若き鈴木さんのナレーション

すらすらとすばらしい。 

＊懐かしのハワイアンセンター、
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撮影会も様変わりですね。 

＊懐かしい映像ですね。 

*****     ***** 

 午前中の勉強会はＥＤＩＵＳ

の編集から、リクエストのあっ

た、シークェンスの使い方、早

送りの方法、音声の調整などを

実演しながら学びました。 

 

 

 今年の春の撮影会は、このほ

ど国の重要無形民俗文化財に指

定され、５月に臨時公開される

「常陸大津の御船祭」を撮影す

ることになりました。 

 この撮影会は今までも平成 16 

 

 

年と21年に行っていますが今回

も自由参加という形で行いたい

と思います。 

 期日は５月３日、詳しくは今

後の例会などで説明いたします。

 

 

 

 

▼放送時間▼ （毎週日曜更新 15分番組） 

日・月曜 6:45～,9:30～,12:30～,15:45～ 

火～土曜 6:45～,15:45～ 
 

2/19～ 巣箱作りと焼いも 

(松下喜行/原田英一郎) 

2/26～ 大沼学区総合防災訓練   (小室政衛) 

    冬の里山         (小林 茂) 

3/ 5～ 水木幼稚園の節分     (小室政衛) 

     鳥追い祭り        (鈴木 隆) 

3/12～ Asian Beat Fes 2016 

(ひたちビデオサロン) 

 引き続き投稿にご協力ください。会員外の方の

作品も歓迎します。 

 今年もひたちさくらまつりが近づいてまいり

ました。恒例の「ひたち舞祭 Hi-tachi ＧＰ 2017」

は、４月８日(土)にシビックセンター新都市広場

で行われることになりました。 

 今回もＪＷＡＹから番組制作の依頼がありま

したので、今まで同様、皆さんのご協力をお願い

いたします。今回も数台のマルチカメラでノーカ

ット撮影を行います。朝９時から夕方６時までの

長時間になりますが、交代しながらやりたいので

なるべく多くの方の協力をお願いします。 

 この撮影協力は平成 21年から続けられ、８年

目になります。（23年は震災で中止） 
 

 

 

 

▼毎週木曜日、午後 6：10から「茨城ニュースい

ば６」の中で放送。 

2/16 水木幼稚園で節分      (小室政衛) 

      日立紅寒桜         (鈴木 隆) 

2/23、3/2 会員の採用なし 

3/ 9 放送なし 

※投稿は 〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 

ＮＨＫ水戸放送医局｢ビデオレター｣係へ 

 素材は未編集のままで 20分程度で。 

春の撮影会は『御船祭』に自由参加で 

3月例会は 19日に開催します 
  桜のつぼみも膨らみ始めたようですが、まだ暖房がほしい毎日です。色々と春のイベントも始 

まりますが、まずは例会にご出席ください。下記のとおり開催いたします。 

🌸 ３月 19日（日）午後１:00～ 

  🌸 大沼交流センター ２階 

 内容 ①連絡・打合せなど（春の撮影会、35 周年記念事業、 

舞祭撮影ほか） 

    ②会員作品合評（10分程度以内でお願いします。同封 

の記録票を記入添付のこと） 

    ③その他情報交換など 

 ＜今月の例会当番＞ ５班：原田、松本、田﨑、高野、矢部、 

橋本の皆さんご協力ください。 

 

勉 強 会 10:00～ 

①｢効くテロップ入門講座｣

合評でも話題のテロップ

についていろいろ学んで

みましょう。(ビデオサロ

ン３月号参照) 

②ＥＤＩＵＳ編集・Ｑ＆Ａ 

 聞きたいことがありまし

たらどうぞ。 
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